

L A
SEMAINE RELIGIEUSE
 D E
QUEBEC

Propriétaire Rédacteur :

L'abbé D. GOSSELIN

SOMMAIRE :

A nos lecteurs.—Influence de la confession sur le développement moral de l'enfant.—Consultations.—Portrait d'Albert de Mun.—Prêtres de l'archidiocèse décédés en 1888.—Emblème des Saints.—Nouvelles religieuses.—Calendrier et Quarante Heures.—Petite chronique.

A Nos Lecteurs.

Il y a quelques semaines, M. l'abbé Provancher nous faisait l'honneur de nous adresser la communication suivante : " Si vous êtes disposé à me remplacer comme Rédacteur Propriétaire de la *Semaine Religieuse de Québec*, je suis prêt à vous céder tous mes droits." Craignant de voir cesser la publication d'une revue qui a tellement sa raison d'être, suivant nous, que nous avons été sur le point de la fonder, il y a quelques années, nous nous empressâmes de répondre : " Nous agréons volontiers votre proposition, pourvu qu'elle soit ratifiée par son Eminence le Cardinal Archevêque de Québec. "

Quelques jours plus tard, M. l'abbé Provancher nous écrivait de nouveau : " Je viens d'avoir une entrevue avec Son Eminence. Je regrette, m'a-t-elle dit, que vous ne puissiez continuer la publication de la *Semaine Religieuse de Québec*, et je permets

volontiers à M. l'abbé D. Gosselin de continuer la bonne œuvre."

Une fois la haute approbation de l'autorité ecclésiastique obtenue, nous nous sommes occupé de régler la question de substitution, et nous avons l'honneur d'annoncer, aujourd'hui, aux abonnés de la *Semaine Religieuse de Québec*, que nous en sommes devenu le Propriétaire Rédacteur.

Préparer chaque semaine un fascicule de huit pages, surtout quand on est chargé de l'administration d'une paroisse, est une lourde tâche. Personne ne le comprend mieux que nous ; et l'entreprise n'est peut-être pas loin de friser la témérité. Mais, d'un autre côté, avec un peu d'industrie, à quelle puissance ne peut-on pas élever le bon emploi du temps ! Nous chercherons donc dans une économie plus parcimonieuse des loisirs que ne manque jamais de laisser le ministère même le plus actif, le secret de concilier deux choses qui, à première vue, semblent presque inconciliables.

S'il est relativement facile de rédiger, de temps en temps, un article sur une question quelconque, il ne l'est certes pas autant de maintenir à son juste niveau, une revue fondée pour instruire, édifier et récréer tout à la fois. A ce point de vue encore, il n'y a pas d'exagération à confesser que notre tâche est lourde. Mais l'intime conviction